
 
Ablauf/Ergebnisse:  
 

Verantwortlich/  
Termin 

TOP 1: Neu- und Erwei terungsbau MCG  
 
Herr Schmidtgen, Amtsleiter des SVA, berichtete über den aktuellen 
Sachstand bzgl. Finanzierung, Bau und geplanten Kapazitäten. 
In Abhängigkeit von der Fördermittelzusage ist vor Januar keine definitive 
Aussage zum Sommer 2011 zu erwarten. 
Herr Schmidtgen sieht derzeit keine Möglichkeit, die Finanzierung nur aus 
den Mitteln der Stadt zu realisieren, da diese in den anderen Bauvorhaben 
gebunden sind. 
Geplant ist der Erhalt der Außenstelle Terrassenufer (ohne Sanierung), 
um die Aufnahmekapazität zu erhöhen. 
Herr Schmidtgen bestätigte, dass der Standort Prohlis für das Hans-
Erlwein-Gymnasium als Bauauslagerung ab 2011 vorgesehen ist. 
 
Die Schulkonferenz betonte die Notwendigkeit des Bauvorhabens und 
forderte rechtzeitige und umfassende Information zum weiteren Vorgehen 
ab Januar 2011. Weiterhin wurde auf die Vereinbarung zwischen 
Schulgemeinschaft und Schulverwaltung zur Bauauslagerung nach 
Prohlis hingewiesen.  
- Herr Sempert übermittelt Herrn Schmidtgen die entsprechenden 

Informationen. 
- Der Elternrat wird sich vor der HH-Debatte am 16.12. im Stadtrat 

nochmals schriftlich zur Gesamtproblematik äußern. 
- Über den Curie-Kurier und die Homepage erfolgt die Information der 

Schulgemeinschaft. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
V: Herr Sempert 
T: sofort 
V: Fr. Wulfkühler 
T: Ende November 
V: Frau Hähner 
T: 22.11. 
Herr Sempert 
T: sofort 

TOP 2: COURAGE-TAG  2011 am MCG 
Die Schulkonferenz wurde über die beabsichtigte Durchführung eines 
Projekttages, der Antirassismus, Toleranz, Diskriminierung, Asyl, auch 
Mobbing und damit das Miteinander im Schulalltag thematisiert, informiert. 

 

 
Marie-Curie-Gymnasium 

SCHULKONFERENZ 
 

Datum:       27.10.2010 
sowie 10.11.2010 

Uhrzeit:  19.00 Uhr 
  Zimmer 19  

Vorsitz und Protokoll:  
Annette Hähner (SL) 
 

Teilnehmer : 
Frau Wulfkühler (ERV), Frau Mey (stellv. ERV)/Herr 
Kuhlke(ER), Frau Haupt (ER)/Herr Kunze (ER)/Frau 
Jacobasch(ER), Herr Mahmoud (ER) 
Friederike Schilder (SRV), Hanna Sobe (SR), Laura Günther 
(SR), Jacob Löwe (SR) 
Frau Scholz (LR), Herr Fronzek (LR) 
Herr Lodel (LR), Herr Kindel (LR) 
Gäste am 27.10.: Herr Schmidtgen (Amtsleiter SVA), Herr 
Sempert (SSL), Herr Macheleidt (ER) 

Tagesordnung:  
TOP 1: Sachstand Neu- und Erweiterungsbau des Marie -Curie-Gymnasiums 
TOP 2: COURAGE-TAG  2011 am MCG 
TOP 3: Ergänzung zur Haus- und Hofordnung 
TOP 4: Beratung zur Schulspeisung 
TOP 5: Weitere aktuelle Themen 



Dieser wurde von Schülern der BEAR-AG vorgeschlagen. 
Die Schulkonferenz unterstützt das Vorhaben, Herr Mahmoud hat sich als 
Elternvertreter zur Mitarbeit bereiterklärt. 
TOP 3: Ergänzung zur Haus - und Hofordnung  
Entsprechend Informationsblatt des SVA 4/2010 wird ein Satz zum 
Haftpflichtdeckungsschutz ergänzt. 
Der Beschluss wurde vom 27.10. auf den 10.11. vertagt, um weitere 
Informationen zur Rechtslage einzuholen. Es wurde die Notwendigkeit der 
Elterninformation betont. 
Beschluss für folgende Ergänzung: „Der Schulträger übernimmt keinen 
Haftpflichtdeckungsschutz für Schüler.“ 

Fürstimmen: 12 
Gegenstimmen: 0 
Stimmenthaltungen: 0 
 

 
 
 
 
V: Frau Hähner 
Curie-Kurier 

TOP 4: Beratung zur Schulspeisung  
Es wurde beraten, ob und unter welchen Voraussetzungen eine 
Neuausschreibung des Schulspeisungsanbieters angestrebt wird, da es 
weiterhin Kritik an der Qualität des Schulessens gibt. 
 
Eine Arbeitsgruppe aus Eltern(Frau Jacobasch, Frau Wulfkühler, Herr 
Mahmoud) und Schülerrat bereitet die Entscheidung folgendermaßen vor: 
1. Begehung der Küchen, um Voraussetzungen für Kochverfahren zu 
klären 
2. Rücksprache mit SVA über Ausschreibemodus 
3. Sichtung und Kontaktaufnahme zu potentiellen Anbietern, 
Vorabsprache der Konditionen usw. 
4. Rückmeldung an Frau Hähner, ob Neuausschreibung erfolgen soll (im 
Ergebnis von 1. – 3.) 
5. ggf. Auswahlentscheidung nach Eingang der Bewerbungen 
6. Beschlussfassung Schulkonferenz im Frühling 

 
 
 
 
 
 
 
V: Fr. Jakobasch 
T: 18.11. 
 
V: Herr Lodel 
V: AG 
V: AG 
T: bis 10.12. 
 
 

TOP 5: Weitere Themen  
Wikipedia-Schulung 
Schüler sehen keinen dringenden Handlungsbedarf 
Angebot finanziell hinterfragen, ggf. von Lehrern „testen lassen“ 
Schulwegsicherheit 
Gefahrensituationen beim Überqueren der Straßen auf dem Weg 
zwischen den Schulgebäuden und Schulgebäude-Haltestelle 
Mögliche Maßnahmen: 
- Konzentrierte Aktion von Schule und Elternhaus (Belehrung über 

Ampelnutzung sowie Aufmerksamkeit und Rücksichtnahme) 
- ADAC/Verkehrswacht (zusätzliche Ampeln, Takt, Zebrastreifen) 
- Info neue 5. Klassen: Schulweg gemeinsam Abgehen 
- Schülerlotsen anfragen? 
Schultour des Grauens 
weitere Informationen notwendig 
 

 
 
 
V: Frau Hähner 
 
 
 
 
V: alle 
 
V: Herr Kunze 
V: Frau Hähner 
 
 
V: Schülerrat 

 
Probleme/Weiterführende Themen: 
Schulwegsicherheit – Beratung im Elternrat und Lehrerkonferenz 
ggf. zusätzliche Beratung nach Entscheidung zum Bauvorhaben (Januar/Februar 2011) 
 
Nächster Termin:       06.04.2011 
 

MZ:  
Frau Wulfkühler 

 


